



Claudia Sheinbaum pide a diputados ser "cuidadosos" para aprobar reformas

La presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo se reunió con las y los diputados federales electos, a quienes pidió ser "cuidadosos" con el proceso legislativo por el que se aprobarán las reformas enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.



Entre las sugerencias recibidas está no acelerarse con la reforma judicial al inicio del periodo, como se tenía previsto para el primer día, y pausar la reforma electoral, la cual deberá ser reformulada tras un mayor análisis.

Luego de ser nombrado como el próximo coordinador de la bancada, Ricardo Monreal dijo que en el mensaje la próxima mandataria federal los instó a no vulnerar ninguna parte del proceso por medio del cual se sacan adelante las reformas.

“Lo que la presidenta electa ha sugerido al grupo parlamentario es que sea cuidadoso el grupo con toda la etapa procesal, que no se vulnere ninguna etapa procesal y que no se precipite”, dijo.

Siendo así, aclaró que la discusión de la reforma judicial no arrancará necesariamente una vez que arranque el período de sesiones este domingo 1 de septiembre, pero lo que sí puede ocurrir es que se dé banderazo al proceso legislativo, debido a que el dictamen ya fue aprobado ayer, lunes 26 de agosto, en la Comisión de Puntos Constitucionales.

“A pesar de que puede darse una segunda sesión el primero de septiembre, no quiere decir que ese día se vaya a aprobar, quiere decir que ese día en una sesión distinta puede iniciar todo el proceso legislativo y vamos a dar los plazos de la publicidad, la deliberación, la discusión en lo general, la discusión en lo particular para hacer amplio el debate”, dijo.

Sheinbaum Pardo dijo que hay ilusión y unidad dentro del grupo parlamentario junto a los aliados de los partidos del Trabajo (PT) y del Verde Ecologista de México (PVEM), pues aseguró que pasará a la



La Razón

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

28/08/2024

LEGISLATIVO

historia, por aprobar las reformas presidenciales y así acompañar al “segundo piso de la Cuarta Transformación”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/claudia-sheinbaum-pide-diputados-cuidadosos-aprobar-reformas-590641>